



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 09.12. bis  
11.12.2025**

**– Auszug aus Drucksache 19/9404 –**

**Frage Nummer 8  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete **Claudia Köhler** (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) Ich frage die Staatsregierung, wie häufig Hubschrauber der Polizeihubschrauberstaffel Bayern in den Jahren 2020, 2021, 2023 und 2024 zur Beförderung von Ministerpräsident Dr. Markus Söder eingesetzt wurden – unabhängig von der Frage, ob Einzel- oder Sammelflug –, wie hoch war in diesen Jahren jeweils die summierte Jahresflugdauer für diesen Zweck und aus welchen Gründen oder zu welcher Art von Terminen (zum Beispiel Volksfest, Bieranstich, Vereinsfest, Jubiläumsfeier, Ehrungen, Einweihung oder Ähnliches) fanden diese Flüge in den jeweiligen Jahren statt?

**Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration**

Eine detaillierte Beantwortung der Frage würde Einblicke in Umfang, Häufigkeit und konkrete Einsatzszenarien der Nutzung erlauben und es ermöglichen, ein Bewegungsprofil von Herrn Ministerpräsidenten zu erstellen. Daraus könnten für künftige Dienstreisen Rückschlüsse auf das Fortbewegungsmittel gezogen werden, die die Sicherheit des Herrn Ministerpräsidenten bei zukünftigen Flügen konkret gefährden könnten. Im Übrigen wird auf die Antwort der Staatsregierung vom 25.11.2025 zur Schriftlichen Anfrage der Abgeordneten Claudia Köhler u. a. vom 08.09.2025 betreffend die „Nutzung von Polizeihubschrauber durch die bayerische Staatsregierung“ (noch nicht druckgelegt) verwiesen.